



## JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



### CLAUDIA SHEINBAUM ALCANZA ACUERDO CON TRUMP, EU DA UN MES DE PRÓRROGA

La paciencia y prudencia de la presidenta Claudia Sheinbaum rindió frutos, pues logró otra pausa en la imposición de aranceles por parte de EU. Sheinbaum informó que, en la llamada con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ambos mandatarios abordaron temas de comercio, migración y seguridad. Como resultado del diálogo, Trump decidió suspender hasta el 2 de abril la aplicación de aranceles a productos mexicanos dentro del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Explicó que la decisión de Trump de posponer los aranceles se dio tras una serie de argumentos expuestos por el gobierno mexicano, en los que se destacaron los avances en materia de seguridad y el combate al tráfico de drogas. “Le presentamos los resultados que hemos tenido en este mes, particularmente en la disminución del cruce de fentanilo de México hacia los Estados Unidos”. Además, mencionó que se tendrá que revisar las tarifas que tenemos con China, porque importamos muchos productos, a pesar de que con ese país no tenemos tratado comercial. Enhorabuena.

### DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR NIEGA QUE ÉL HAYA INTENTADO ACORDAR CON LA OPOSICIÓN QUE REFORMA CONTRA EL NEPOTISMO SE APLICARA EN EL 27

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, celebró que la presidenta Claudia Sheinbaum haya logrado encauzar el diálogo con EE.UU. poniendo en alto el nombre de México y con respeto absoluto a nuestra soberanía. Señaló que, con firmeza, visión y estrategia, Claudia ha fortalecido nuestra relación bilateral sin ceder ante presiones. En otro tema, dijo que él no habló con el coordinador del PAN, Elías Lixa, o con otros legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ni del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para que votaran a favor de que la reforma contra el nepotismo se aplicara en 2027. “Ni hubo ninguna negociación ni nada, aquí el único autorizado para llegar a acuerdos con los otros grupos parlamentarios es nuestro coordinador, Ricardo Monreal”. Ramírez Cuéllar señaló que la aplicación de la reforma de no reelección consecutiva y nepotismo electoral a partir de los procesos federales y locales en 2030 es para que no exista dedicatoria a ninguna persona ni a ningún partido. “Nosotros votamos con toda libertad. Yo voto con toda libertad y hablo con toda libertad”, agregó el diputado al decir que no hay imposiciones en la banda de Morena.



### **SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ LISTO PARA ACUDIR AL ZÓCALO**

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado está más que listo para encabezar a los senadores de Morena y aliados que se darán cita el próximo domingo en el Zócalo de la Ciudad de México para demostrar que México es un país unido que cierra filas en torno a su gobierno. Además, este evento será una celebración por el acuerdo que logró la mandataria con su homólogo de Estados Unidos. Sin duda el legislador estará en las primeras filas pues se ha convertido en pieza clave en la operación política de su movimiento. No lo perderemos de vista.

### **SENADORA DEL PT GEOVANNA BAÑUELOS PIDE GARANTIZAR SEGURIDAD DE LAS MUJERES EN MARCHA DEL 8M**

Muy activa ha estado la presidenta de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Senado, Geovanna Bañuelos de la Torre en sus tareas legislativas. La legisladora también se preocupa por los temas de la mujer y en esta ocasión pidió a los tres niveles de gobierno que se garantice la seguridad de quienes participen en la marcha del 8 de marzo en conmemoración de la lucha histórica por el reconocimiento e igualdad de derechos

### **SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA DESTACA TEMPLE DE CLAUDIA SHEINBAUM**

El nuevo vicecoordinador de Morena en el Senado Cuauhtémoc Ochoa manifestó su orgullo por el temple que mostró la presidenta Sheinbaum frente a la embestida de Trump y reveló que en los diálogos que sostuvieron funcionarios mexicanos con los de Estados Unidos, el secretario de Hacienda de México ofreció al del Tesoro reducir las exportaciones a China que suman 80 mil millones de dólares para enviar estos recursos a Estados Unidos y así reforzar la economía de aquel país. Esta propuesta, dijo, fue bien recibida por Donald Trump, además de los logros que se han alcanzado para reducir el tráfico de fentanilo, lo que ayudó, dijo, a lograr los acuerdos que se alcanzaron ayer.



## **DIPUTADO RICARDO MONREAL ACUSA INTENTO DE NEGOCIACIÓN DE MORENISTAS PARA LA REFORMA AL NEPOTISMO**

La reforma contra el nepotismo, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum, continúa despertando polémicas en el Congreso. Ahora el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, explicó cómo se negoció el apoyo para que la iniciativa entrara en vigor en 2027. Monreal participaba en un foro de lectura cuando dijo que hubo negociaciones entre el Partido Acción Nacional (PAN) y Morena, relacionadas con los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador de las elecciones, según se escucha en un audio presentado en el programa de Azucena Uresti. “Caímos en la trampa de algunos de la oposición. Los buscaron, sin autorización del grupo, que eso es otra cosa, y le dicen yo traigo 100 votos que nos ofrecieron, me lo dijo (Federico) Döring. Nosotros les dijimos que sí, a cambio de que los López estén 10 años”, dijo el diputado. Preciso que no hay bloqueo de ningún tipo para determinar si proceden, y aseguró que aun cuando el exfutbolista, es parte de las filas de su partido, procederá conforme a derecho, aclarando que no ha recibido ninguna solicitud para que detengan el proceso.

## **INICIA PROCESO PARA DETERMINAR DESAFUERO DE ALEJANDRO MORENO, SENADOR DEL PRI Y DE CUAUHTÉMOC BLANCO, DIPUTADO DE MORENA**

La Sección Instructora de la Cámara de Diputados, recibió este jueves, los expedientes del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, acusado de enriquecimiento ilícito y del diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco, señalado por abuso sexual, y con ellos, iniciarán el análisis para determinar si proceden o no las solicitudes de desafuero en ambos casos. Tras la sesión de trabajo de la Comisión Jurisdiccional, Hugo Erick Flores, presidente de dicho órgano legislativo, informó que, a partir de hoy comenzarán con la revisión, para lo cual, cuentan con 60 días. comentó que la revisión no culminaría en el presente periodo ordinario de sesiones, pero aclaró que busca cumplir con las acciones legales para evitar impugnaciones y tener casos viables. “Nosotros tenemos tiempos legales, vamos a trabajar como lo he dicho sin prisa, pero sin pausa, vamos a hacer todas las diligencias, todos los procedimientos que haya que hacer caso justos y casos, jurídicamente viables y fuertes”, precisó.

## **DIPUTADO RUBÉN MOREIRA CALIFICA COMO BUENA NOTICIA PRÓRROGA EN ARANCELES**

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, dio muestras de congruencia al afirmar que es una “buena noticia” para las y los mexicanos exportadores,



especialmente del sector automotriz, que el gobierno mexicano logre negociar con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y poner pausa a la aplicación de aranceles. “Creo que es una buena noticia para las y los mexicanos, y en particular para todos los sectores que exportan, entre ellos el de mi tierra, el automotriz, y que podamos llegar a un punto en el cual el gobierno logre buenas negociaciones”, dijo en conferencia de prensa en un hotel de la Ciudad de México. Comentó que el acuerdo entre ambos gobiernos es sólo por 28 días, por lo que sería oportuno “que se propusiera ya el adelanto a la renovación del T-MEC, para que ya hubiera certeza hacia el futuro”. Manifestó su preocupación de que, en el fondo, hubiera un cambio de era económica en la que, “al final del día, nosotros quedemos subordinados a uno de estos grandes bloques. Sin haber negociado un buen tratado de comercio. ¿usted qué opina?

### **DIPUTADO DEL PAN, GERMÁN MARTÍNEZ CRITICA QUE SE LE HAYA DADO TIEMPO PARA RESOLVER DESAFUEROS**

El diputado Germán Martínez Cázares (PAN), integrante de la Sección Instructora, manifestó que es demasiado tiempo el que se le está dando a los asuntos de declaración de procedencia del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo (Morena) y Alejandro Moreno Cárdenas (PRI) que no deberían dilatar; “conmigo no cuentan para ninguna dilación” Indicó que solicitó a la Fiscalía General del Estado de Morelos si ya había cumplimentado todos los asuntos que se le requerían, y la Fiscalía “me contestó por oficio, mismo que he dejado aquí, desde el 21 de febrero contestó lo que se le requirió, y yo pido, pedí que se admita el expediente y mi propuesta fue derrotada por 3-1. Sobre el estado en el que se encuentra el caso del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo (Morena), Martínez Cázares comentó: “que le informe el presidente (de la Sección Instructora). Yo fui derrotado en admitir el asunto ya el día de hoy”. Señaló que a su juicio ya había elementos suficientes para admitir a estudio el asunto de declaración de procedencia de Blanco Bravo, “que no es culparlo”.

### **DONALD TRUMP ELOGIA A CLAUDIA SHEINBAUM Y A ELON MUSK**

Donald Trump, presidente de los Estados Unidos, volvió a elogiar a la presidenta Claudia Sheinbaum después de la llamada en la que acordaron pausar los aranceles a los productos mexicanos incluidos en el T-MEC, al menos, hasta el próximo 2 de abril. Desde la oficina oval, el empresario se refirió a la mandataria mexicana como “una mujer maravillosa”. “Hoy hablé con la presidenta de México, una mujer maravillosa. Les ayudamos con un problema que tenía que ver con las tarifas a corto plazo. Tuvimos una buena conversación. También discutimos sobre las drogas y han estado trabajando mucho más duro últimamente ¿lo notaron? sobre la gente entra, las drogas y hemos



hecho un progreso tremendo en ambas", expresó. Más tarde desde su red social Truth, el presidente Donald Trump resaltó el trabajo del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE, por sus siglas en inglés) y de Elon Musk, considera que deben ser precisos en los recortes de personal y que va a haber reuniones de trabajo cada dos semanas. El mandatario estadounidense aseguró que la "era dorada de Estados Unidos acaba de comenzar". Trump detalla que durante las últimas seis semanas, su administración ha cumplido promesas como ninguna otra administración anterior, poniendo siempre a EE. UU. en primer lugar. ¿Será?

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

**Facebook Héctor Muñoz**